

伊王野基幹集落センターに七夕飾り

7月5日、伊王野地区社会福祉協議会が制作した七夕飾りが、伊王野基幹集落センターの入口に飾られました。願いが込められた色とりどりの七夕飾りが、訪れる方々を出迎えました。



ウチョウラン等の展示会が開催

7月1日～3日、道の駅東山道伊王野で東山道山草会が主催するウチョウラン等の展示会が開催され、6人の会員が丹精込めて育てたウチョウランや寄せ植え、小品盆栽等が展示されました。太子町など町外からも観賞に訪れ、手のひらに乗るほどのかわいい草花が訪れた人々を楽しませました。



自動運転バスが那須町を走る!!

7月22日、自動運転バスの実用化に向けた実証実験（県事業）の出発式が役場本庁舎前で行われました。実証実験は7月24日～8月5日にかけて、黒田原周辺の停留所5カ所を回る、1周約1.6kmのルートを1日14便運行。実証実験の間中は、多くの方々が自動運転バスに乗りし、最先端の技術にふれました。



一緒に考えよう 社会を明るくする運動



7月1日、犯罪や非行の防止と更生を目指す「第72回社会を明るくする運動」に向けて、平山町長は保護司会から内閣総理大臣メッセージを受け取りました。

平和を願うコンサート「平和のしらべ」



7月21日、ウクライナ出身で民族楽器「バンドウーラ」の奏者であるカテリーナさんによる演奏会が黒田原まちなか広場で開催されました。県内では初めての開催です。

カテリーナさんは「演奏活動を通して、ウクライナのこともっと知ってもらいたい」と語り、美しい歌声でウクライナに伝わる歌を熱唱し、平和を願いました。

那須高原観光周遊バス運行開始



7月1日から、町内の宿泊施設や観光スポット、レジャー施設などを周遊する「那須高原観光周遊バス」の運行が始まりました。初日には道の駅那須高原友愛の森で出発式が行われ、運行開始を祝いました。今後、道の駅那須高原友愛の森を発着点に5路線を走り、住民や観光客の移動手段として活躍します。

タウンピックアップ

子育て・ほけんだより

生涯学習だより

図書館だより

タウンInformation

カメラスケッチ

みんなの広場

無料相談会・消費の豆知識

カレンダー